



## COMITE DEPARTEMENTAL DU LOIRET DE LA FEDERATION FRANCAISE DE CYCLOTOURISME

Association enregistrée à la Préfecture du Loiret sous le numéro 6746

### Organisation de la Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme 2025

Réunion du comité de pilotage du 23 janvier 2025 (n°45)

Maison des sports d'Olivet

Participants : Dominique Blomme, Paulo Costa, Isabelle Guérin, Benoît Grosjean, Jean-Daniel Guitteaud, Philippe Lanher, Christophe Legris, Bernard Moineau, Jean-Louis Petit, Marie-Claude Petit, Denis Prud'homme, Joël Renault, Pascal Ricois, Éric Sigmund.

Invité : Jean-Marie Brousse, chargé de mission fédéral Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme

Excusé : Pierre Revereault,

Diffusion : participants et excusé.

L'essentiel de la réunion du comité de pilotage a été consacré à la présentation à Jean-Marie Brousse, chargé de mission fédéral Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme, des actions en cours et des problématiques actuelles.

Jean-Marie Brousse a pu visiter les sites du village fédéral (CO'Met), du camping fédéral et le stade Marcel Garcin du site qui accueillera les cérémonies d'ouverture et de clôture.

#### Approbation du compte-rendu du 7 janvier 2025

- ✓ En l'absence de remarques, le compte-rendu de la réunion du comité de pilotage du 7 janvier 2025 est approuvé et passe au statut de procès-verbal.

#### Problématiques actuelles

##### ✓ Inscriptions :

- Il a été nécessaire de reculer la date d'ouverture des inscriptions du 15 au 20 janvier, Sports'n connect craignant que les tests de flux financiers entre eux et le Crédit Mutuel ne puissent pas être totalement réalisés au 15 janvier. Dans les faits, cela a généré une charge de travail importante pour le président et le trésorier de la COSFIC afin de régler les soucis inhérents à ce type de transfert.
- Initialement prévus avec Monético et le Crédit Mutuel, les coûts de transfert présentaient un coût exorbitant (plusieurs milliers d'euros) et nous avaient conduit à traiter avec le prestataire de Sports'n connect pour ce type d'opération afin de réduire les coûts. Apprenant notre changement de cap, le Crédit Mutuel nous a proposé finalement une solution interne à coût réduit.
- Le souci des transferts des flux financiers étant résolu, nous avons découvert que Sports'n connect n'était pas prêt au niveau de son logiciel de gestion des inscriptions, et que la date d'ouverture au 20 janvier n'était pas tenable, et qu'avant le 1er février ils ne seraient pas en mesure d'ouvrir les inscriptions.
- Afin de ne pas décaler une 3<sup>ème</sup> fois l'ouverture des inscriptions, une visioconférence est programmée le 24 janvier entre Sports'n connect, COSFIC et FFCT.

✓ **Camping fédéral :**

- Les matériels reçus de Roanne sont arrivés dans un désordre tel qu'il est difficile actuellement d'identifier où récupérer ce dont nous avons besoin. En particulier les éléments constituant douches et sanitaires sont mélangés.
- Les vasques sont dans un état déplorable. Une recherche de matériels de remplacement est engagée depuis de longues semaines, sans résultats probants. Faut-il remplacer TOUTES les vasques ou seulement celles dont nous aurons besoin (compte tenu qu'actuellement les participants sont moins nombreux qu'ils ne l'étaient en phase pré-Covid ?). En tout état de cause, il apparaît que ces renouvellements sont de l'investissement (pris en charge par la FFCT), et non pas de la maintenance (pour laquelle nous disposons d'une enveloppe maximale de 20K€). La présidente et la trésorière fédérale seront interrogées sur ce point.

✓ **Trésorerie :**

- La convention FFCT/COSFIC prévoit que la FFCT « *Prend en charge le coût des prestations Informatiques et de communication* ».
- Faut-il comprendre que les coûts des prestations Sport'n connect sont pris en charge par la FFCT ? et que les frais d'impression des divers documents de communication, dont les flyers, livrets, brochures, cartes de route... sont pris en charge par la FFCT ? Comme pour le remplacement des vasques, la présidente et la trésorière fédérale seront interrogées sur ce point.

Fin de la réunion à 16 heures 30.

Prochaine réunion du comité de pilotage le 28 janvier 2025 à la maison des sports d'Olivet (14 heures)